

# Poemario por un Sahara Libre

POEMARIO POR UN SAHARA LIBRE actualidades del conflicto del Sahara Occidental Bahía M.H.Awah y Conx

sábado 6 de marzo de 2010

## Shouka, el disco de Mariem Hassan que saca la espina clavada en el corazón del pueblo saharauí



*“Como parte del pueblo español, sentimos vergüenza de que el gobierno no haya sólo hecho una mala colonización sino una peor descolonización, entregándoos en manos de gobiernos reaccionarios como los de Marruecos y Mauritania” (Felipe González Márquez)*

“El respeto que te otorgó en su día este pueblo mío, hoy no ha lugar, es imposible. Te has convertido en un lacayo de los cobardes invasores” (Mariem Hassan, Shouka)

El nuevo disco de Mariem Hassan, Shouka, se puede adquirir en sus conciertos y [en esta web](#).